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Telle  est  la  question.  J’aurais  aussi  pu  me  demander  si
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c’était à Calais que prendrait naissance la guerre, civile ou
défensive, qui nous pend au bout du nez. Nous aurons face à
nous des étrangers, qui, se croyant chez eux, voudront nous
imposer  leur  loi.  Et  en  cela  il  s’agira  d’une  guerre
défensive. Mais nous aurons aussi face à nous, contre nous,
des bobos et les milices fascistes des « antifas », ce qui en
fera une guerre civile.

Surtout,  la  grande  nouveauté,  du  jamais  vu  dans  toute
l’histoire de l’humanité, c’est que nous aurons à nous battre
contre un ennemi intérieur, entré par centaines de milliers
tous les ans avec la complicité et les applaudissements de
ceux qui ont été élus pour nous représenter et nous défendre.

Et il est très possible que cette guerre commence à Calais.
Calais déjà en guerre.

Les  images  du  dernier  week-end  calaisien  sont  éloquentes,
bouleversantes…
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On ne peut les regarder sans avoir le sentiment que la coupe
est pleine, que cela ne peut pas durer et que l’étincelle que
nous craignons ou attendons ( c’est selon), risque bien de
naître là-bas.

Comment ne pas craindre un débordement de plus, une agression
de plus des migrants qui mène à des blessés ou des morts dans
notre camp, et qui génère un vent de révolte à Calais mais
aussi partout en France ?

Comment ne pas craindre que l’un des nôtres, à Calais, épuisé,
désespéré, ne soit obligé de sortir le fusil pour protéger les
siens  et  de  s’en  servir,  déclenchant  ainsi,  sans  doute,
quelque chose qui ressemblerait puissance 100 à ce que nous
avons connu en 2005 ?

Comment ne pas craindre que l’un des nôtres, désespéré d’être
mis à la porte de chez lui, de voir ses enfants en danger ne
pète les plombs ?

http://resistancerepublicaine.com/2016/01/24/calais-la-famille
-du-riverain-brandissant-un-fusil-menacee-de-represailles/

Nous l’avons dit et écrit à de multiples reprises. Qui que
soient ceux qui commenceront, il y aura du sang et des larmes.

Parce que nos dirigeants ne nous écoutent pas, nous piétinent,
et pratiquent de façon éhontée la préférence étrangère, c’est
le peuple qui reprendra son destin en mains.

Et alors, tout est possible, mais ce sera sans doute le début
de  la  Reconquista.  Nous  avons  trop  à  perdre  pour  ne  pas
gagner.
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Voilà pourquoi je me demande si elle partira de Calais, où
toutes les conditions sont réunies pour que ça pète.

Si  ils  parviennent  à  contenir  la  situation  à  Calais  en
chassant les Calaisiens, en les intimidant, en les relogeant
pour  faire  de  Calais  une  gigantesque  jungle  offerte  aux
migrants,  ça  explosera  ailleurs,  voilà  tout,  mais  c’est
inévitable. Il suffit pour s’en convaincre de regarder la
video de la famille calaisienne agressée hier…

C’est invivable. C’est monstrueux.

Nous sommes de plus en plus nombreux à avoir la haine. La
vraie. Pas celle imaginaire pour laquelle ils nous font des
procès en espérant nous voir étouffer de révolte dissimulée et
disparaître.


